

**Veranstalter: Klimaschutz Eberbach** 

**Referent:** 

Eberbach 08.03.2023





Eine Bürgerenergiegesellschaft ist ein energiewirtschaftliches Unternehmen, in dem die Bürgerbeteiligung einen hohen Wert hat und Bürger zum Beispiel (Mit-)Eigentümer von Anlagen insbesondere zur Gewinnung Erneuerbarer Energien sind. Charakteristika sind weiterhin eine regionale und lokale Wertschöpfung, Bedeutung auch nichtfinanzieller, beispielsweise sozialer oder umweltpolitischer Ziele, und Offenheit bzw. Repräsentativität für die Bürgerinnen und Bürger der Region, in der die Energieanlage betrieben wird.

Je nach Rechtsform und Eigentümer sind die Charakteristika unterschiedlich ausgeprägt. Die **Bürgerenergiegenossenschaft** ist eine besonders bürgernahe Rechtsform, weil offen für die Beteiligung einer großen Zahl an Mitgliedern.

Bürgerenergie im umfassenderen Sinne betont die

Bürgerbeteiligung mit dem Slogan "Energie in Bürgerhand".









# Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit!

